

La Polilla

1. La polilla es un insecto molesto, pequeña, pero muy destructiva. Nos obliga a tomar medidas de precaución cada año en guardar nuestra ropa o la arruinará.
2. La Biblia usa este pequeño insecto y el proceso de convertirse en una polilla para enseñarnos algunas lecciones espirituales vitales.
3. La polilla se representa en la Escritura como débil, pero muy destructiva. Aunque muy débil, la polilla puede destruir las cosas de gran valor.
4. Para llevarnos a ver nuestras fallas y cómo pereceremos son las cosas que ponen una gran confianza en pereceremos y cómo son las cosas que pasamos nuestro tiempo y establecer nuestros afectos en en esta vida.

Ilustración: Aquí hay una persona con un abrigo de visón o de la ropa de lana preciosa. Tan orgulloso, se deleita. Representa dólares, tiempo, esfuerzo. Es tan hermoso, que captura el corazón. Pero una polilla revolotea y después de su trabajo, nuestro nuevo amor está destruido.

1. La polilla y mariposa desarrollan a través de una metamorfosis completa. En primer lugar son las larvas y luego se forma una polilla.
2. La larva o larvas son graves plagas de la masticación y puede destruir por completo las prendas de valor.
3. Desde tiempos antiguos, las prendas y telas eran riquezas tangibles. Las personas las guardaban y podrían convertirlas en efectivo como las inversiones de hoy en día.
4. El peligro era polillas - que podrían arruinar y destruir las riquezas y la ropa de una persona en un período corto de tiempo.
5. Por lo tanto, la Biblia usa esta imagen para mostrarnos nuestra propia fragilidad y debilidad. La polilla, tan débil y frágil, puede causar que perdamos esas cosas en que ponemos tanta fe, amor y seguridad.
6. Ahora vamos a tomar nota de algunas escrituras: Job 4:19; Job 13:28, Job 27:18, Salmo 39:11, Isaías 50:9, Isaías 51:8; Oseas 5:12, Mateo 6:19.

Salmo 39:11 Dios no juega con su vara. La usa a causa del pecado. Como la polilla estropea toda la belleza de una tela y la deja agotada y sin valor así que los castigos de Dios descubren la locura y la debilidad del pecado.

La vida de la polilla es muy corto, pero deja una gran destrucción. La polilla señala las debilidades de nuestros amores, la debilidad de la seguridad terrenal.